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Aos dez dias do mês de agosto de 2016, às 11h, deu-se início a reunião ordinária 1 
do Colegiado do DEJOR, com as presenças dos seguintes membros: prof. Carlos 2 
Azevedo, profa. Suelly Maux, prof. Dinarte Varela, prof.  Carmélio Reynaldo, 3 
profa. Fabiana Siqueira, o representante discente Lucas Alcindo, prof. Pedro 4 
Benevides, prof. Ramon Nascimento, profa. Joana Belarmino e o prof. e chefe de 5 
departamento Edônio Alves. A reunião iniciou com a aprovação da inclusão à 6 
pauta prevista dos seguintes pontos: Processo de Progressão Funcional da 7 
professora Zulmira, a pedido do relator Carlos Azevedo, e o referendum da 8 
Comissão de Estágio Probatório, solicitada pelo professor Pedro Benevides. 9 
Aberta a reunião, o professor Edônio Alves iniciou com o primeiro ponto de 10 
pauta, por ele mesmo relatado. O assunto discutido foi a liberação de passagens 11 
para duas alunas vencedoras da Expocom (Intercom Regional) representarem o 12 
DEJOR em evento nacional. O professor Dinarte Varela ressaltou a importância 13 
de avaliar se havia orçamento para isso e sugeriu que fosse feita solicitação da 14 
compra das passagens à PRAPE. Também foi sugerido que ao invés de duas 15 
passagens fosse liberada apenas uma. Lucas Alcindo e Edônio Alves 16 
argumentaram sobre a urgência do processo e como a solicitação para outro 17 
setor poderia prejudicar as alunas. Entretanto, a proposta do professor Dinarte 18 
Varela foi acatada e, com sete votos, o colegiado deliberou que apenas uma das 19 
alunas requisitantes das passagens representaria o DEJOR no evento, sendo 20 
sugerido, em seguida, que com o aval do departamento a segunda aluna fizesse 21 
requisição da segunda passagem direto à PRAPE. Encerrado esse assunto, o 22 
professor Edônio Alves introduziu o segundo ponto de pauta, que tratava do 23 
pedido de remoção de Rubens Elias da silva, professor adjunto II da 24 
Universidade Federal do Oeste do Pará, para o DEJOR/CCTA – UFPB. Por 25 
unanimidade, foi decidido que o professor formalizasse em processo sua 26 
solicitação para que pudesse ser discutido e deliberado em pauta de reunião 27 
próxima. Em seguida, o professor Dinarte pediu espaço para dar a palavra a 28 
Marcelo Sitcovsky, Representante da ADUFPB. Com a palavra, convidou todos 29 
para Assembleia do dia dezesseis do vigente mês, com objetivo de discutir os 30 
ataques do novo governo aos direitos dos professores e que comprometem os 31 
avanços das universidades e à democracia. Finalizado seu convite, a sessão foi 32 
retomada. O terceiro ponto de pauta tratou do problema de choque de horário 33 
com as disciplinas do professor substituo e recém-contratado, Ramon 34 
Nascimento. A fim de não prejudicar os alunos com a falta de aulas decorrente do 35 
referido problema, o professor Dinarte Varela propôs que a nova professora, 36 
Fabiana Siqueira, assumisse uma das disciplinas atualmente atribuídas ao 37 
professor Ramon. Resolveu-se que a disciplina Técnica e Reportagem em Base de 38 
Dados seria ministrada pela professora Fabiana. Sobre outra disciplina, 39 
Assessoria de Imprensa, os professores do colegiado acharam por bem ministra-40 
la em módulos, deixando essa organização a ser definida depois pelo professor e 41 



 

UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA - UFPB 
CAMPUS I – JOÃO PESSOA 
CENTRO DE COMUNICAÇÃO TURISMO E ARTES – CCTA 

DEPARTAMENTO DE JORNALISMO - DEJOR 
 

 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO DEPARTAMENTO 
DE JORNALISMO– DEJOR/CCTA/UFPB. 

 

Campus I - Cidade Universitária, s/n - Castelo Branco, CEP. 58051-900  
João Pessoa – Paraíba - Fone-fax: (83) 3216-7200 

 

 

chefe de departamento Edônio Alves. Após discutidos os três pontos de pauta 42 
previstos para esta reunião ordinária, o professor Carlos Azevedo trouxe para 43 
discussão um dos pontos de pauta incluídos na abertura desta sessão, o processo 44 
que trata da progressão funcional da professora Zulmira, identificado por 45 
23074.050382/2016-20. Carlos Azevedo, seu relator, submeteu o processo ao 46 
colegiado, que o aprovou por unanimidade. O último tema da reunião, também 47 
admitido no início da sessão, foi o referendum da Comissão de Estágio 48 
Probatório, o qual foi apresentado pelo professor Pedro Benevides e deliberado e 49 
aprovado, sem objeções, pelo colegiado. Não havendo mais nada a tratar, deu-se 50 
por encerrada a reunião, e eu Ysabelly Morais, lavrei a presente ata que será 51 
assinada por mim e por todos os membros deste Colegiado aqui referenciado. 52 


